
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 
 

平成 29 年第１回瑞穂市議会定例会 
 
【３月 15 日(水)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 環境整備について 
２ 「がん教育」について 
３ 学校教育の中で「ＡＥＤ講習」の現状について 

10 番 
若井 千尋 
（公明党） 

２ 
１ 瑞穂市役所の長時間労働について 
２ 「自転車のまちサイクルシティ瑞穂」について 

16 番 
くまがい さちこ 
（改革） 

３ 
１ 「読書のまちみずほ」の確立 
２ 本格的に始動するＩＣＴ教育 
３ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想推進事業の現状分析と課題 

２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

４ 

１ 今後の瑞穂市について 
２ 中山道について 
３ グローバル化対応英語教育・ＩＣＴ教育の推進について 
４ 高齢者に関わる２０２５年問題の対応策について 
５ 危機管理について 

15 番  
若園 五朗 
（新生クラブ） 

５ 
１ 中山道の観光振興について 
２ 地域包括ケアシステム構築について 

３番 
北倉 利治 
（瑞清クラブ） 

６ 

１ ２９年度重点施策と産業政策について 
２ 農業政策と６次産業化支援について 
３ 今後の財政運営計画について 
４ 本年の部方針について 

６番 
杉原 克巳 

７ 

１ 地域におけるコミュニティー活動について 
２ 虐待に関する報告書 
３ ふれあいホームみずほの運営について 
４ 公共下水道整備 

13 番 
堀 武 
（みづほ会） 

 



 
【３月 16 日(木)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 空き容器回収機について 
２ 平成２９年度予算における賃金について 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

２ 

１ 瑞穂市庁舎 将来構想について 
２ 瑞穂市介護支援ボランティア（ポイント付与付）制度の
導入について 

３ 高齢者タクシー利用助成事業の内容について 
４ 瑞穂市教育振興基本計画について（H29～32 年） 

12 番 
広瀬 武雄 

３ 

１ 保育所の民営化問題 
２ 就学援助の拡充 
３ （株）岐センの工場排水について 
４ みずほバスの改善について 
５ 国保都道府県化の問題について 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

４ 

１ 背割水路について 
２ 平成２９年度予算と財源確保について 
３ 地域包括ケアシステムの進捗状況について 
４ 穂積駅拠点化構想の今後について 

８番 
森 治久 

５ 
１ ３歳未満児待機児童対策と民営化について 
２ 子育て世代包括支援センターと母子包括支援センター
について 

17 番 
松野 藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

６ 

１ 市長職報酬について 
２ 高齢者など運転できない交通弱者の日常の移動手段の
確保について 

３ 各審議会・推進委員会・策定委員会が行政サービスのＰ
ＤＣＡサイクルの一翼の機能をしているか 

４ 介護支援ボランティアポイント制度について 

４番 
鳥居 佳史 

 
 


